

Puesta a punto de la sede de la asociación de vecinos de Virgen de la Cabeza

05/01/2022



La Concejalía de Inversiones y Servicios Públicos Sostenibles del Ayuntamiento ha concluido la rehabilitación del local social del barrio Virgen de la Cabeza, "el lavadero", situado en la plaza Beatriz de Corella y Mendoza. La obra tenía el objetivo de reparar los desperfectos estructurales detectados y que pueda así seguir cumpliendo con su función pública con garantías y seguridad para toda la ciudadanía.

Los trabajos, con un presupuesto en torno a los 40.000 euros, se han centrado en el **saneamiento de los desperfectos localizados en la cubierta** para acabar con las humedades que se producían por las filtraciones de agua los días de lluvia. También **se han reparado los daños detectados en la fachada y se ha colocado**

una capa de cemento monocapa, se han realizado tareas de albañilería y pintura en el interior, con el correcto acople de las ventanas del local para mejorar la eficiencia energética al evitar la entrada de aire, la reparación de los diferentes baños del interior y la adecuación de la instalación eléctrica para cumplir con la normativa y evitar accidentes.

Este edificio municipal realiza una función pública muy importante en esta zona de la ciudad, ya que sirve como sede de la asociación de vecinos homónima, acoge diversos actos culturales y es uno de los colegios electorales donde la población de este distrito ejerce su derecho a voto.

“Las obras cumplen con una demanda vecinal expresada en los consejos de barrio y permiten adecuar un local que alberga diversas actividades que mejoran la convivencia vecinal de esta zona de la ciudad”, ha señalado el concejal de Inversiones y

Servicios Públicos Sostenibles, **José Antonio Amat**. Por su parte, el edil de Participación Ciudadana, **Javier Rivera**, ha destacado que **“seguimos demostrando que el Ayuntamiento escucha las propuestas que los eldenses nos trasladan para hacer su vida más cómoda”**.